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夏休みも折り返し 
盛夏の候 保護者の皆様におかれましては，いかがお過ごしでしょうか。ついこのあいだ，１学期終業式を迎

えたように思いますが，早いもので，夏休みも２０日間が過ぎ，残すところ２２日間となりなりました。言わば

「夏休みも折り返し」となりますが，各御家庭でお子さんはどのように過ごしていますか。「はやね・はやおき・

あさごはん」といった規則正しい生活を送るとともに，１学期の学習を振り返って，しっかりと復習などに取り

組めているでしょうか。また，夏休みにしかできない長期観察や自由研究などは進んでいるでしょうか。折角の

機会ですので，お子さんと夏休み前半を振り返っていただき，残りの夏休みが充実したものになるよう，御支援

や声掛けをよろしくお願いします。 

また，新型コロナウィルス感染症対策として，お子さんの毎朝の検温及び健康状態の確認等を行っていただい

ていることに感謝申し上げます。現在，全国的に感染力が高いデルタ株による感染が増加し，長崎市においても

新規感染者数が増えており，２学期以降の学校教育活動に支障がないか懸念しているところです。 

なお，８月４日（水）に配信した桜町小安心メールで「新型コロナウィルス感染症にかかる対応について」で

もお伝えしておりますが，同居の家族に風邪症状が見られる場合も，お子さんの登校は控えていただきます

ようお願い申し上げます。併せて，お子さんや同居家族がＰＣＲ検査を受けることになった場合は，必ず学

校へ御連絡いただきますよう，重ねてお願い申し上げます。（詳しくは，本日発出のプリントを御覧ください。） 

 

 本校の子どもたちが所属している 桜町小学校コーラス部と桜町バレーボールクラブ（女子）がコンクールや

公式戦で活躍していますので，紹介させていただきます。 

【桜町小学校コーラス部】 

 ７月２２日（木） 佐世保市のアルカスＳＡＳＥＢＯの大ホールで開催された「九州合唱コンクール長崎県大

会」に出場しました。１２人のコーラス部員は，課題曲「雪の窓辺で」と自由曲「シーラカンスをとりにいこう」

の２曲を心を込めて歌うことができました。出場前はとても緊張していた様子でしたが，歌い終えた子どもたち

は笑顔があふれていました。７分間という限られた持ち時間ではありましたが，大きな舞台で表現することがで

きたことは，きっと一生忘れない思い出となったことと思います。９月の九州大会は，新型コロナウィルス感染

状況を考慮し，残念ながら音源審査となってしまいましたが，今回のコンクールを通して学んだことや感じたこ

とをきっとこれからの練習や表現に生かしてくれると思います。 

【桜町バレーボールクラブ（女子）】 

７月２３日（金）・２４日（土） 本校体育館にて開催された「全

日本バレーボール小学生大会長崎県大会・長崎市予選大会」に出場

した桜町クラブは，１日目のリーグ戦で小ヶ倉クラブと諏訪クラブ

にストレートで勝ち，２日目の決勝トーナメントに進みました。決

勝トーナメントの初戦で，戸町クラブに２１対１８，２１対１８で

勝利し，決勝戦に勝ち進みました。決勝戦の相手は春の新人戦で負

けた小榊クラブでしたが，１３対２１，２１対１２，１５対１１で

勝利し，見事に雪辱を果たし，８月末の長崎県大会に，長崎市１位

として出場することとなりました。よく頑張りました。優勝おめで

とうございます！県大会での活躍も大いに期待しております。 

裏面にコーラス部部長 ○○ ○○  さん，バレー部主将 ○○ ○○○ さんのコメントを掲載しており

ますので，あわせて御覧ください。 

 

なお，本日の平和集会では，５年生の子どもたちが総合的な学習の時間「平和大使を目指そう」の一環として，

これまで学習してきたことを各学級に行って発表しました。その活躍の様子は次号でお知らせいたします。 

令和３年８月９日 第１６号 

長崎市立桜町小学校長 野中正樹 
  

 

～ 長崎っ子の約束「あ・は・は」運動 ○は  はきものそろえ いいきもち！ ～ 

・ささ！ 
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桜町小学校コーラス部 部長 ○○ ○○ さんのコメント 

 

 

 
 
桜町バレーボールクラブ（女子） 主将 ○○ ○○○ さんのコメント 

 

 

 

 

 

 私たちは，７月２２日に九州合唱コンクールの長崎県大会に出場しました。 

今年は，部員１２名のうち８名が新入部員で，初めは上手くいかないことばかり

でした。しかし，みんなで力を合わせて練習を重ねることで，一体感のある演奏が

できるようになってきました。コンクールでは「雪の窓辺で」と「シーラカンスを

とりにいこう」という曲を歌いました。 

目指していた金賞には一歩届かず銀賞でしたが，広いホールで楽しく歌うこと

ができました。 

９月には九州大会があります。みんなでさらによい曲に仕上げ，聴いている人が

感動できる歌を歌いたいです。 

私たちバレー部は，春にあった新人戦決勝で，小榊クラブに負けてしまいまし

た。その悔しさを胸に，日々猛練習を重ねました。そして，７月末に行われた全国

大会長崎市予選会決勝戦で，また小榊クラブと決勝で対戦することになりました。  

１セット目はなかなか自分たちの流れをつかめずに，落としてしまいました。そ

れでも，みんなで声を掛け合い，２セット目は取りました。そして，１５点までの

３セット目で最初は０対３で負けていましたが，日々の練習を頑張ってきたので，

負ける気はしませんでした。タイムアウトで気持ちを切り替え，自分達のバレーで

勝つことができました。勝った時はうれしい気持ちでいっぱいになりました。 

これからも夏の暑さに負けず，さらにチーム力を高めていきます。そして８月末

の県大会では，桜町バレー部「心を一つ」にして，精いっぱい頑張り，優勝します。 

 


